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Be a gift to the world 
                   世界へのプレゼントになろう 
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第２１４１ 例 会 平成 28年 5月 17日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 藤﨑 一成 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 藤﨑 一成 会長 

御 祝 披 露 … 藤﨑 一成 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 澤井  博 会員(5月 14日) 

入会記念日 … 林  直人 会員(5月 12日) 

 

幹 事 報 告 … 星野  隆 幹事 

 

 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 

「加計学園（名誉理事長）から学んだ仕事感」 

井内 龍男 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 28年 5月 24日） 
* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「未定」千葉科学大学ローターアクトクラブ 

 

  第 11回定例理事会（例会終了後） 
 

お食事「あぐり」 

銚子マリーナの鯉のぼり 提供：宮内 宗一 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2140回例会(平成28年5月10日) 

会長挨拶            藤﨑 一成 会長 

皆さん、こんにちは。 

この度の九州地方を襲った地震ですが、犠牲になられ

た方々に謹んで哀悼の意を捧げると共に、被災された皆

様にはお見舞いを申し上げるものであります。 

当クラブといたしましては、2790 地区の要請に則り、

義捐金をお送りすることに致しました。財源につきまし

ては災害積立金を取崩しこれに充てることといたします。

私達の義捐金が少しでも熊本地方の復旧復興のお役に立

てれば有難いと思います。 

さて、この度の地震に関する報道で職業ということに

ついて深く考えさせられる新聞記事を目にいたしました

のでご紹介したいと思います。日経新聞4月29日号に掲

載された記事です。 

熊本の山間部に西原村という人口約1,200人程の小さ

な村があります。この村では10年程前から、災害時に備

えて住民の了承を得た上で村民の名簿を整備しておりま

した。この名簿はただの名簿ではなく、看護師や調理師

などその人の職業を記していたのです。これは何の為か

といえば、いざという時に村民がそれぞれの得意分野を

活かして、助け合えるようにする為でありました。 

この村には活断層が走っており、周囲を山に囲まれた

土地柄でもあったことから、万一、地震が起こった場合、

大きな被害が出ることが予想されておりました。ゆえに、

災害時に役に立つような名簿を事前に整備し、防災意識

を高めていたのであります。 

そしてこの度、不幸にも予測が的中し、同地方を巨大

地震が襲ったのであります。村の家屋の多くは倒壊し、

予測どおり村に通じる道路は寸断され、孤立無援の状況

になり、他地区から救援の手が差し伸べられるまでには

多く時間を要する状況となってしまったのです。 

ところがこの時、前述の名簿によって個々の得意分野

を把握していたことが功を奏しました。 

村の避難所には、自家用発電機や照明を持ち込む方が

おり、また看護師の資格を持つ方はすすんで怪我人の救

護に当たるなど、それぞれが得意分野を活かして助け合

うことが出来たのでした。地震から二週間が経過した時

には、調理師の資格を持つ方が皆の栄養バランスに気を

配りつつ、食事を作っていたとのことです。 

これら、襲ってきた天災に対し皆で助け合って乗り越

えている様を見て、元自衛官の経歴を持つ緒方さんとい

う方は日経新聞のインタビューに対し「避難所では自分

の役目を探して、互いの為に働く。地域の繋がりが強い

からこそ出来た」と語っておりましたが、これぞ人間社

会における相互扶助の精神の集大成と思わずにはいられ

ませんでした。ここに社会における職業のあり方もかく

の如くあるべきではないかと感じたものであります。 

ロータリークラブでは、各職業の代表が相集い、ロー

タリー哲学の実践によって、職業をもって世に貢献する

ことが一つの目的となっておりますが、災害時にあらず

とも社会において自らの使命を果たす為には職業奉仕の

実践が必要であります。私達は今こそ職業奉仕の理念を

高らかに掲げるべき時なのではないでしょうか。 

 それでは今週もロータリー哲学の実践により皆様方の

ご事業がますますの発展を遂げられることを切に願いつ

つ、5月第一例会の会長挨拶とさせて頂きます。 

※参考文献※ 

日本経済新聞 平成28年4月29日号 

【 西原村 】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・リソースのご案内｜ロータリー親睦活動月間 

 ・退会防止のお願い 年度末に向けて 

・財団室NEWS 5月号             受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

 ロータリー米山記念奨学会委員会部会別協議会資料差

し替え送付                 受領 

３・地区米山記念奨学会委員会より 

 2016 学年度の活動日程のお知らせ並びに参考資料配

布の件                    受領 

４・ロータリーの友事務所より 

｢ロータリーの友｣ 購買数についてのお願い   受領 

５・旭ＲＣより 

創立記念例会お礼状              受領 

６・銚子商工信用組合より 

本店移転のご案内              受領 

７・例会変更のお知らせ 

 八日市場ＲＣより 

  5／24(火) 点鐘18：30｢柿岡屋｣家族集会の為 受領 
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 旭ＲＣより 

  5／13(金)→5／11(水)～12(木)  

栃木県旅行（移動例会） 

  5／27(金) 点鐘18：30 夜間例会      受領 

☆会報受領  波崎ＲＣ 銚子ＲＣ 鹿島臨海ＲＣ 

卓 話 

「鯉に恋して・・・」 

銚子ロータリークラブ 金島 弘 氏 

 「本日は我家の

三男のお嫁さんか

ら見た鯉について

の話をＤＶＤにし

ましたのでご覧く

ださい。」 

私が結婚のご挨

拶に、彼の実家に

お邪魔した時、お庭の池を見てとても驚きました。そこ

には、大きいものから小さいものまで、20匹程の錦鯉が

優雅に泳いたのです。聞いてみたところ、80センチメー

トルからの錦鯉で、水深は2メートル。水の透明度も素

晴らしく、こんなに美しく、カラフルで、生まれて初め

て見た錦鯉にとても感動しました。 

彼にも恋をしましたが、優雅に泳ぐ錦鯉に一目ぼれし

てしまった私は、後日、父と彼と、一緒に佐野藤岡の錦

鯉屋さんに行きました。そこで一色の錦鯉が目に留まり

ました。その錦鯉は20センチメートル程の当才の秋翠で、

3,500 円で購入しました。購入した秋翠は「ボス」と名

付け、父に大切に育ててもらっています。 

秋翠は浅黄のドイツ鯉で、錦鯉にドイツ鯉を交配した

第一号です。秋翠という名前は、作出者・秋山吉五郎氏

の名前の一字と、体の青さから名付けられたそうです。 

錦鯉の始まりは、江戸時代の中期にさかのぼります。

発祥は新潟県の、現・長岡市、山古志地区を中心とした

山間地です。雪深いこの地で極彩色の錦鯉が作り出され

ました。そして、今日見るような多くの品種が生まれま

したが、このような観賞魚は他に類を見ません。 

錦鯉の魅力の一つは、バラエティーに富む品種を楽し

めることです。錦鯉は原産地の新潟から日本各地に広ま

り、現在では世界各地に輸出されるようにまでなりまし

た。海外では、色鮮やかな色彩と、大きく育つことから

「世界最大のガーデンフィッシュ」とも言われ、愛好家

が増え続けています。 

錦鯉の用語は、海外でも日本語が使われています。品

種ももちろん、専門用語までが日本語で通じます。日常

では、外来語が多くなっておりますが、錦鯉の用語は国

際用語として位置づけられる数少ない日本語のひとつと

言えるようです。 

私は、2013年10月13日に結婚式をしました。披露宴

では、以前から何かサプライズをしたいと考えていまし

た。そこで、ウエルカムコーナーに60センチメートルの

水槽を置き、初めて購入した女の子の「ボス」と、新郎

の雅樹さんの錦鯉、男の子の「ドン」と名付けた二色の

錦鯉を泳がせました。普段あまり見ない錦鯉に、多くの

ゲストの方々がカメラを向けていました。披露宴でのカ

ラードレス、タキシードも、秋水とプラチナに合わせて

選びました。会場内ではバルーン装飾でゲストをもてな

しましたが、現在では、私がバルーンデコレーターを職

業としています。 

11月9日・10日と第42回千葉県錦鯉品評会、父に声

をかけていただき、父の錦鯉と一緒に秋翠のボスを出品

させていただきました。皆さんの錦鯉と共にボスも見事

優勝することができました。 

この時期になると品評会のシーズンとなります。関東

大会は、2013 年より上野公園の噴水広場で毎年行われ、

千葉県錦鯉品評会よりも出品数も多く、とてもハイレベ

ルな大会となっております。 

2014年2月1日・2日には国魚の祭典、第45回全国日

本統合錦鯉品評会が大井流通センターで開催されました。

外国の方の出品も多く、1メートルを超える錦鯉もあり、

国魚でありながら入賞するのはほとんどが外国の方です。 

錦鯉は、大きくしっかりとした体格を作るために、毎

年4月後半から広い野池に一部の錦鯉を入れます。そこ

に、父が私のボスも一緒に入れてくれました。 

10月後半、待ちに待った池上げです。半年ぶりのご対

面。将来性を期待できる愛鯉を野池に放ち、そうした全

ての難関を突破して、80センチメートル以上に達する錦

鯉は、当才で購入したうちのほんの数パーセントです。 

しかし、誰もが羨む銘鯉に生まれ変わり、上がった時は

たまらなく面白く、感動を呼び起こします。 

2014年、父が二代目の秋翠を購入してくれました。と

ても高かったようです。2013 年生まれの女の子で、51

センチメートルでした。第 43 回千葉県錦鯉品評会で 55

部さくら総合優勝を頂きました。そして、父の紅白も 80

部品種別総合優勝をしました。 

2014年11月15日・16日に開催される、東京ドーム「ミ

ーツポート」で、第46回全日本鏻友会全国錦鯉品評会が

ありました。全体総合優勝は、ベテランの錦鯉愛好家、

歌手の前川清さんの紅白でした。 

2015年 3月 1日、第 40回神奈川県錦鯉品評会に初め

て出品し、大正三色が全体統合優勝を頂きました。 

錦鯉の魅力を語るとき、誰もが口にするのは、「優美さ、

華麗さ」でしょう。しかし、これらに「躍動美」を加え

なければ片手落になってしまいます。鮮やかにすいっと

水を切って泳ぐ姿は、錦鯉を引き立て、それが「鑑賞魚

の王」と言われるゆえんにもなっています。 

錦鯉は、小さな水槽であっても水槽の大きさや環境に

合わせて成長し、喧嘩などの争いもせず、とても温和で、

平和に群れ泳ぐことを好みます。 
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日本では愛好家が高齢になっておりますので、若

い方に錦鯉の素晴らしさを受け継げればと思ってお

ります。 

 

≪5／5こどもの日 ウォッセ 21での展示≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

―――ニコニコ――― 

銚子ロータリークラブ 金島 弘様 

 本日卓話をさせて頂きます。宜しくお願い致しま

す。 

網中吉郎君 

5月 5日、晴天に恵まれ銚子木國会の先祖法要に

参加し、会員の皆様と懇親を深めてきました。 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 平成 28年 5月 10日(火) 12：30 

通知方法 例会場にて各自確認 

議  題 

１・出前教室の件            承認 

開催日：6月 1日（水） 

開催校：銚子第三中学校 

講 師：銚子ＲＣ 高橋宏明会員 

銚子東ＲＣ 釜谷藤男会員 

担 当：銚子ＲＣ 

米山奨学金交付 

きょう えん 

龔 雁さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （５／１０） 報 告 

 

点   鐘  藤﨑 一成 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３７ 名  出席規定除外数 ５ 名 

出席者   ２５ 名  出席率     ６９．４４ ％ 

４月１９日        確定出席率  ７０．５９ ％ 

来訪ロータリアン   

  金島弘君 小林昭弘君 大里忠弘君   (銚子ＲＣ) 

 

欠席者  １１名 

 

メークアップ   

藤崎君 長谷川君 石井君 井内君 泉川君 

釜谷君 黒田君 宮内(博)君 宮内(幸)君 中川君 

                   （5/11Ｒ情報勉強会） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ６６，５５２－ 

小 計 ￥  ２，３６８－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥３８１，４３０－ 

小 計 ￥  ６，０００－ 


